

Les réponses que je devrais faire à cette double question car le présent et le passé sont concernés, pour ma part, seraient très nombreuses... Alors, je vais tenter de prendre le plus important. Je vais considérer que tu souhaites des faits (cartésienne, je suis)... Le fait d'être née... donc d'exister. La conscience d'être en bonne santé physique et morale (enfin je crois, pour le moral... hihi). D'avoir eu un fils et avoir su le conserver (je parle bien évidemment de rapports exceptionnels mère/fils). La liberté de choisir ses amis. La chance de faire un métier qui me plaît et qui me permet de vivre agréablement. Être la partenaire d'un mari qui a compris que $1 + 1 = 3$. Quelques généralités que l'on t'aura, sans doute, dites bien souvent... Mais le superflu est aussi agréable, alors je vais venir jouer dans ta cour : la poésie, la peinture, la musique, les vieilles pierres qui parlent et que chacun entend à sa manière... Cette terre et ces homos sapiens qui ne sont pas si mauvais que l'on croit, si tant est que l'on ouvre un peu notre coeur pour les écouter.